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Exma. Senhora Presidente da Assembleia da República 

Segundo o que o Bloco de Esquerda apurou, os CTT pretendem encerrar a estação de distribuição dos 

CTT da cidade de Lourosa, pretendendo a transferência para Santa Maria da Feira. Este encerramento estará 

previsto já para Fevereiro. Como se percebe, este encerramento irá provocar também muitos transtornos para 

as empresas e utentes abrangidos por esta estação de distribuição. Esta medida, explicada como contenção de 

custos por parte da empresa, é já uma das consequências da privatização dos CTT. 

Para além dos transtornos de empresas e utentes, obrigados a maiores deslocações e a uma previsível 

sobrecarga dos serviços, há outras questões que não podem passar sem resposta: o que acontecerá aos 

trabalhadores da estação de distribuição dos CTT da cidade de Lourosa? Como é óbvio, estes trabalhadores 

estão preocupados com o seu futuro. 

O Bloco de Esquerda alertou para o que seria o resultado da privatização dos CTT, considerando que 

os resultados seriam nefastos para a vida das pessoas e desastrosos para as empresas e para a economia. 

Infelizmente, assim está a ser. 

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o Grupo 

Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do Ministério da Economia, as 

seguintes perguntas: 

1. O Ministério conhecimento desta situação? 

2. Como explicação o Governo este encerramento, meses depois da privatização dos CTT? 

3. Salvaguardou o Governo a manutenção deste centro de distribuição aquando da privatização? 

4. O que acontecerá aos trabalhadores deste centro de distribuição? 

5. Sabe o Sr. Ministro se a administração dos CTT prevê a redução do número de funcionários? 

6. Que outros Centros de Distribuição, balcões ou serviços se prevêem encerrar? 
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